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  第 56回年次大会活性化に関するアンケートのご協力のお願い 
 

 

拝啓 初秋の候、皆様には益々ご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。 

日頃よりキャビネット運営に対しまして御協力を賜り心より御礼申し上げます。 

さて、今期、私は所信表明の中で、この１年間を「原点回帰の年」、「足踏みの一年」

と位置づけさせていただきました。 

 

そこで、来る 2010 年 4 月 24 日（土）開催予定の「第 56 回年次大会」はライオン

ズクラブの原点を見つめ直し、創設の意義を確認できる場になるような大会にしたい

と思っております。 

同時に 1年間の集大成としてライオンズクラブに相応しい意義のある、「330Ａ地区

の明るい未来の第 1歩」を少しでも感じ取ることができる年次大会にしたいとも考え

ております。 

 

つきましては、皆様に年次大会のあり方について改めてお考えいただき、今期大会

をどのような形にしたら良いか、忌憚のないご意見、お考えをお聴きし、大会運営企

画の参考とさせていただきたく、別紙のとおりアンケートを実施する事となりました。 

 

ご多忙のところ大変恐縮に存じますが、何卒、意のあるところをお汲み取りいただ

き、積極的なご意見を頂くようご協力をお願いいたします。 

なお、別紙回答用紙にご記入の上、下記締め切り期日までに FAX にてキャビネット

事務局宛に送付をお願いいたします。                               
敬具 

 

 

9 月 18 日（金）までに キャビネット事務局宛に 

 

FAX （03-5330-3370） にて、お願いいたします。 



 

 

        年次大会運営企画アンケート        １ 

第 56 回年次大会委員会  

Ａ．代議員会について 
１．年次大会における選挙会開催日についてお聞きします 

これまでの年次大会は選挙会を同日に開催してきましたが、これまでどおり同

日開催が良いですか、別の日が良いでしょうか。 

 

□ 同日開催がよい  □ 選挙会は別の日にし、2日間に分けた方が良い 

理 由：                                   

                                           

                          

２．分科会のあり方についてお聞きします 

   これまでの分科会は「議事審議」に比べて「シンポジウム」が多いため、「年 

次大会の趣旨に合った意義ある分科会にするべきだ」というご意見があります 

が、有意義な分科会にするためにはどのようにしたら良いでしょうか。 

 

  □ 従来と同じ方法で良い。 □ 分科会によってはシンポジウムでも良い。  

理 由：                                   

                                          

 

□ 有意義な分科会にするべきだ。どのように変えたら良いでしょうか。 

 

（ア）分科会仕分け □ 委員会毎の分科会  □ 関連委員会をまとめた分科会  

 □ その他提案 

 

（イ）分科会内容 □ 各委員会の 1年間の活動結果の総括の場とする 

 □ 次期へ引継ぐ課題の整理の場とする 

 □ その他ご意見、ご提案                                      

                                            

                                       

 

Ｂ．大会式典について 
１．大会式典の記念講演・記念コンサートについてお聞きします 

大会式典には恒例になっております常陸宮両殿下のご臨席を賜る予定ですが、

そのほかに大会記念講演や記念コンサートも行なった方が良いでしょうか。 

 

□ 講演は必要ない □ コンサートは必要ない □ どちらかの選択がよい 

理 由：                                     

                                         

 

□ 記念講演はあった方が良い。 どの様な記念講演が良いでしょうか。 

 

（ア）講演者   □ ボランティア関係者  □ 政治家    □ 芸能関係者 

□ ＬＣメンバー   □ その他推薦                           

                                       

 

（イ）講演時間  □ 30 分程度     □ 45 分程度    □ 1 時間程度 



 

 

                                    ２ 

□ 記念コンサートはあった方が良い。どの様なコンサートが良いでしょうか。 

 

（ア）会 場  □ 大会式典でやるのが良い  □ 晩餐会でやるのが良い  

 

（イ）演奏者  □ 障害者奏者   □ 有名奏者    □ 小中高、若者奏者 

□ ＬＣメンバー   □ その他推薦                     

                                

  

（ウ）音 楽  □ クラシック   □ ポピュラー  □ 叙情歌・童謡 

□ その他提案                               

 

（エ）時 間  □ 30 分程度    □ 45 分程度   □ 1 時間程度 

 

 

Ｃ．アワード表彰について 
１．贈呈式についてお聞きします 

これまでのアワード表彰の贈呈式は晩餐会の会場準備の都合上、別会場におい

て約 1時間で開催していますが、これまでと同じ方法で良いでしょうか。 

 

（ア）表彰会場  □ 別会場    □ 大会式典    □ 晩餐会  

          □ 内容により区分した方が良い  

□ その他提案                        

 

理 由：                                    

                                         

 

（イ）表彰形態  □ 厳粛にすべき  □ お祝いは楽しく賑やかに 

         □ 式典で映像紹介 □ 式典で限定代表者に 

         □ その他                            

                                         

 

２．高齢者アワード表彰についてお聞きします 

高齢者アワード表彰は従来、式典または晩餐会において行っていましたが、ご

活躍いただいた高齢者に対して私達の感謝の気持ちを表すにはどのような方

法が良いでしょうか。 

 

（ア）表彰方法 □ 式典で個々に  □ 式典で代表者に  □ 式典で映像紹介 

        □ 晩餐会で個々に □ 晩餐会で映像紹介 

□その他ご提案                             

理 由：                                    

                                       

 

Ｄ．晩餐会について 
１．企画内容についてお聞きします 

1 年間の思い出に残るライオンズクラブに相応しい晩餐会を開催するために

はどのようにしたら良いでしょうか。 



 

 

                                 ３ 

（ア） アトラクションなどを行うことについて 

 

  □ アトラクションは必要ない  

  

理 由：                                    

                                      

 

□ アトラクションはあった方が良い。どの様な企画が良いでしょうか。 

 

出演者 □ 障害者音楽家 □ プロ音楽家 □ アマチュア音楽グループ 

 □ 落語・漫才  □ マジック、曲芸 □ ＬＣメンバーグループ 

 □ その他推薦                               

                                         

 

時 間 □ 20 分以内  □ 30 分程度  □ 45 分程度 □ 1 時間程度 

 

（イ） ラッキーカード抽選などのお楽しみ企画を行なうことについて 

 

□ ラッキーカード抽選などのお楽しみは相応しくない   

 

理 由：                                   

                                      

 

□ ラッキーカード抽選などのお楽しみはあった方が良い。 

 

お楽しみ  □ ラッキーカードが良い  □ ビンゴゲームが良い 

□ その他提案イベント                          

                              

 

Ｅ．その他 
１．登録料について 

昨年度は、代議員会総会および大会式典（代議員登録料）は 10,000 円、大会

式典のみ（一般会員・同伴者）は 5,000 円、晩餐会は 12,000 円でした。 

今年度の登録料はどの位が良いと思われますか。 

 

（ア）代議員登録料   □  \8,000  □ \10,000  □ \12,000 

 

（イ）式典のみ登録料  □  \4,000   □  \5,000   □  \6,000 

 

（ウ）晩餐会登録料   □ \10,000   □ \12,000  □ \15,000 

 

（エ）高齢者アワード受賞者の登録料 □出席する会の登録料と同額 □登録料なし 

 

理 由                                        

                                        

 



 

 

                                    ４ 

２．委員会活動について 

   年次大会は各委員会活動の報告や啓蒙活動の場所として活用したらどうかと 

   言う意見も聞かれますが、どの様にお考えですか。 

 

（ア）活動報告  □ あったほうが良い  □ 必要なし  □ どちらでも良い 

 

理 由                                    

                                       

 

（イ）当日活動  □ あったほうが良い  □ ないほうが良い 

 

理 由                                     

                                      

 

（ウ）活動内容  □ 検眼・献血・献腎登録  □ 障害者支援 

         □ 盲導犬育成支援     □ 環境保全 

         □ 癌撲滅・難病支援    □ 青少年健全育成 

         □ その他                           

                                       

                                        

   

３．「ライオンズクラブに相応しい年次大会」の開催について 

年次大会委員会にたいして要望などがありますか？ご意見、ご提案なんでもお

聞かせください。 

                                            

                                          

                                            

                                       

                                          

                                         

                                       

                                       

                                        

                                          

 

 

 

記載日 平成 21 年  月  日  

    

回答者 330－A 地区 第 Ｒ第 Ｚ 東京          ライオンズクラブ 

 

役職名                     Ｌ               

 

ご協力ありがとうございました。締め切り期限（9 月 18 日（土））を厳守して頂き、 

キャビネット事務局宛に FAX をよろしくお願いします。 （FAX 03－5330－3370） 


